

Kreatives Tüfteln in der Technik-AG: Leuchtende Weihnachtsbäume

Am 4. Dezember 2024 war es wieder so weit: Unsere Technik-AG mit Herrn Armin Hess traf sich, um gemeinsam an spannenden Projekten zu arbeiten. Dieses Mal stand alles im Zeichen der Weihnachtszeit – und der Technik! Unter fachkundiger Anleitung setzten unsere Schüler leuchtende Weihnachtsbäume zusammen, die nicht nur toll aussehen, sondern auch ein echtes technisches Highlight sind.

Die kleinen LED-Weihnachtsbäume wurden aus einem speziellen Bausatz gefertigt, der Technik und Kreativität auf besondere Weise verbindet. Ausgestattet mit insgesamt 36 LEDs, die in unterschiedlichen Blinkfrequenzen leuchten, entstanden wunderschöne Lichtspiele, die an einen festlich geschmückten Weihnachtsbaum erinnern, wie man im Video (s. unten) sehen kann.

Die Technik-AG zeigt immer wieder auf's Neue, wie viel Freude es machen kann, sich mit Technik kreativ auseinanderzusetzen und gleichzeitig wertvolle Fertigkeiten zu erlernen.